

## 第 110 回 宝篋山ハイキング

第六支部 株式会社オオイ

大井 泰典

2023年12月17日 快晴

12月17日(日)、東塗商ハイキング同好会による宝篋山ハイキングが実施されました。天気は快晴。今回の参加者は、磯部さん、石井さん、石井さんご子息、高橋さん、乾さん、山本さんご夫妻、私(大井)の8名でした。

午前8時20分に、つくばエクスプレスつくば駅集合。集合時間前には全員集合し、8時40分つくば発の小田シャトルバスに乗車しました。

とても小型なバスで座席が11席しかなく、乗車したのが我々と他の方3名だけで満席状態での出発となりました。シャトルバスだけあって遠回りしたり寄り道したりしまして、1時間程で小田東部バス停に到着しました。

そこから5分程歩き、宝篋山小田休憩所で出発準備となりました。トイレタイム等皆さん準備が整ってから、集合写真を撮り出発となりました。

登りは、極楽寺コースを進みます。このコースは人気があり、多くのハイカーが来ていました。池がある田園風景の中を歩き、途中から登山道に入ります。他のコースとの交差が多い所でしたが、標識をよく確認しながら登って行きました。

遠くに富士山やスカイツリーも見え、眺めのいい登山道でした。天気は良かったのですが、風が強く時折ゴォーツという響きに驚かされました。何度か小休止しながら1時間45分程で宝篋山山頂に到着。そこには素晴らしい景色が広がっていました。山頂にて記念撮影を行い、大休止となりました。

磯部さんがお茶を沸かして下さり皆に配ってくれました。石井さんから黒ビール、山本ご夫妻からミカン、高橋さんからチーズの差し入れがありました。皆でおいしくいただきました。少し寒かったのですが和やかな雰囲気で、次回のハイキングについて話し合ったりしました。昼食を30分程楽しみ、山頂直下のトイレで準備を整え出発となりました。

下山は、小田城コースを進みます。このコースは、とてもなだらかで人も少なく関東平野の景色がよく見えました。陽だまりの中で気持ちよく足も進み、1時間30分程で宝篋山小田休憩所に戻って来ました。バスの時間まで1時間くらいありましたので、2回目の大休止となりました。磯部さんがお湯を沸かして下さり、ウィスキーのお湯割りとおつまみでバスの時間を待ちました。バス発車時刻の10分くらい前に出発しました。

宝篋山入口バス停より、関鉄パープルバス土浦行きに乗車しました。バスは通常の大きさ

で空いており、全員が座っていくことができました。土浦駅2つ手前の桜橋バス停下車。乾さんがよく行かれているホタテ食堂(保立食堂)に向かいました。

この食堂はとても古い建物でした。調べますと100年以上の歴史がある超老舗のようです。上天ぷらを人数分とお刺身3皿を注文しました。石井さん、石井さんご子息、私はご飯とあら汁も注文しました。ビール、日本酒、ウーロン茶も注文しました。

はじめに、高橋さんからハイキング同好会の会計報告がありました。その後、忘年会のスタートです。和気あいあいと楽しい時間を過ごしました。1時間半程で終了し、歩いて土浦駅に向かいました。15分程で土浦駅に到着。土浦駅ロータリーにはムクドリの群れが飛び回っていました。土浦駅にある大型のサイクルショップを見学し、土浦駅よりJR常磐線に乗車し流れ解散となりました。

今回の宝篋山ハイキングは、とても眺めが良く、コースも比較的なだらかで歩きやすい場所でした。他にもコースがあるので、またチャレンジしたいと思います。

新しく2名の方にも参加していただき、とても楽しかったです。皆さんお疲れ様です。